

Reedición de "El Salvador: Coyuntura Económica"

Presentación

Hace casi quince años (septiembre de 1985) que la publicación "*El Salvador: Coyuntura Económica*" vio luz pública, mereciendo desde el primer número la atención de los sectores y personas interesados en el análisis y solución de los problemas económicos y sociales de nuestra realidad nacional. Por circunstancias que han rodeado la evolución de nuestra Facultad de Ciencias Económicas, la edición de *Coyuntura Económica* fue interrumpida durante varios años de la década de los noventa, dejando un vacío en el espacio que merecidamente había ganado en el ámbito nacional e internacional

Respondiendo a varios imperativos como: a) la necesidad de elevar la calidad del proceso enseñanza aprendizaje en las carreras de nuestra Facultad; b) recuperar la presencia de la Facultad en el análisis de la realidad socioeconómica nacional y regional y; c) los requerimientos de los lectores nacionales y extranjeros que reclaman posicionamientos ágiles y objetivos, en torno a los problemas económicos y sociales, los cuales en vez de superarse parecen profundizarse. Es por estas razones que, las actuales autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas, han tomado la decisión de iniciar, con este número, la REEDICIÓN DE COYUNTURA ECONOMICA, con la seguridad de satisfacer los objeti-

vos institucionales y las demandas de los distintos lectores.

Aprovechando la circunstancia de estar iniciando un nuevo año, este primer número de reedición se dedica a la evaluación de la "EVOLUCIÓN DE LA ECONOMIA SALVADOREÑA DURANTE 1999". En los próximos números abordaremos los problemas coyunturales, muchos de los cuales siguen presentes, algunos con perfiles más dramáticos que los exhibidos cuando apareció nuestro primer número hace 15 años.

Esperamos que nuestros lectores nacionales y extranjeros nos refrenden su adhesión y nos envíen sus comentarios que estimen pertinentes.

El Editor.

